

Aquitanima > Une campagne de communication lancée lors du nouveau salon

Intervenant lors de l'assemblée générale des Jeunes Agriculteurs Nouvelle-Aquitaine (lire ci-dessus), le président de la Chambre d'agriculture régionale Luc Servant a évoqué *« les grands chantiers à mener : la PAC, la loi de transition de l'agriculture, l'installation, l'adaptation au changement climatique... »* : *« On se doit être présent, en parlant de notre métier de façon positive. On lancera d'ailleurs à l'occasion du Salon de l'agriculture de Nouvelle-Aquitaine (du 13 au 21 mai) une nouvelle campagne de communication »*. ■